
          
 

EKHI: “QUIERO SER EL 1º ZAGUERO DE MI EMPRESA” 

El JAWT 2017, al  igual que en todas las ediciones anteriores, está teniendo todos los 
ingredientes que una gran competición merece. Mucho juego, muchos aficionados 
en las gradas y varias sorpresas, entre ellas positivas la de jóvenes que destacan 
sobremanera. Jóvenes que piden hueco como Ekhigoi Martinez ‘Ekhi’, un 
gasteiztarra de 25 años que está siendo uno de los principales zagueros del circuito.  

JAWT: Estás dando un excepcional nivel en tu primer circuito JAWT,… 
EKHI: Si, estoy muy contento y motivado. Se están dando todas las condiciones para ello en 
mi primera participación. Era impensable lo que estoy viviendo este verano. 
 
JAWT: ¿Te sientes el zaguero de moda? 
EKHI: Zaguero de moda, no creo que lo sea, al menos yo no me siento así. Lo único que 
intentó es hacer las cosas bien tanto dentro como fuera de la cancha. 
 
JAWT: Tienes un fin de semana importante por delante, eres consciente ¿no? 
EKHI: Sí sí, no hago más que pensar en ello. No obstante, tampoco me obsesiono. Lo 
primero es jugar lo mejor posible ambos partidos y luego si la suerte me sonríe y gano 
pues mucho mejor. 
 
JAWT: En apenas 6 meses de profesional luchando con los más grandes ¿el secreto? 
EKHI: No sé en realidad si hay secreto o no,…he hecho un gran trabajo para llegar a tener 
el nivel que tengo y lo seguiré haciendo. Tengo claro que debo mejorar en algunos 
aspectos para llegar a mi cumbre como deportista y lo haré. El trabajo y el afán de 
superación son dos factores, a mi modo de ver, fundamentales. 

JAWT: ¿Objetivo en este JAWT? 
EKHI: Viendo como me están yendo las cosas, mi objetivo es ser el mejor zaguero de mi 
empresa para así entrar en la fase final de diciembre. Ese es mi primer objetivo. Si en el 
camino puedo conseguir algún título mejor. Ganar el Grand Slam de Gernika sería 
increíble.  é en realidad si hay secreto o no,…he hecho un gran trabajo para llegar a tener el 
nivel que tengo y lo seguiré haciendo. Tengo claro que debo mejorar en algunos aspectos 
para llegar a mi cumbre como deportista y lo haré. El trabajo y el afán de superación son 
dos factores, a mi modo de ver, fundamentales. 

JAWT: ¿Qué tal en México en tus primeros pasos cómo profesional? 
EKHI: Sensacional. Me ha servido para crecer en todo, sobre todo como pelotari. Estoy 
deseoso de volver para seguir creciendo y compitiendo con grandes pelotaris. 

JAWT: ¿Nervioso ante las dos citas del fin de semana? 
EKHI: De momento, tranquilo. Los nervios me llegan el día del partido, sobre todo cuando 
llego al frontón y en los minutos previos al partido. De todos modos, eso a mí me gusta 
pues es porque tienes un gran partido por delante. Estoy convencido de que el fin de 
semana va a ser brutal. 

 

 



          
 

EKHI: “ENPRESAKO 1.EN ATZELARIA IZAN NAHI DUT” 

2017.eko JAWT zirkuituak, beste aurreko edizio denak bezala, txapelketa handi 
batek beharrezko dituen osagaiak izaten ari da. Joku bikaina kantxetan, pilotazale 
ugari harmailatan eta ezusteko zenbait, beraien artean gazte batzuren joku bikaina. 
Onenen artean tartea eskatzen dutenen kasua, bat Ekhigoi Martinez ‘Ekhi’-rena. 
Gasteiz-ko atzelari profesional berria zirkuituko onenetarikoa izaten ari da.  

JAWT: Maila bikaina ematen ari zara zure lehen JAWT zirkuituan,…. 
EKHI: Bai, oso pozik eta motibatuta nago. Gustora egoteko kondizio denak kunplitzen ari 
dira nire lehen partaidetzan bai. Bizitzen ari naizena ez sinistekoa da. 
 
JAWT: Modako atzelaria izatearen sentsaziorik ba al duzu? 
EKHI: Modako atzelaria? Jaja ez dut uste. Ez dut nik horrela sentitzen behintzat. Nik, 
kantxa barruan zein kanpoan gauzak ondo egiten saiatzen naiz, besterik ez. 
 
JAWT: Asteburu garrantzitsua hurrengoa, ezta? 
EKHI: Bai bai, hortan pentsatzen dut behin eta berriz. Dena den, ez naiz obsesionatzen. 
Lehena bi partiduetan nire lana ondo egitea da eta horrekin irabaztea lortzen badut askoz 
hobeto. 
 
JAWT: 6 hilabete eskasetan onenen pare, sekretua? 
EKHI: Benetan ez dakit sekreturik dagoen,…lan handia egin dut eta egiten ari naiz maila on 
bat emateko. Horrela jarraituko dut eta nire akatsak hobetzeko ere lan egingo dut hori 
baita nire ustez nire kirol ibilbidean gailurra harrapatzeko bidea. Lana eta hobetzeko griña 
faktore garrantzitsuenak dira niretzat. 

JAWT: Zein da zure helburu nagusia JAWT-ean? 
EKHI: Kontuak nola doazen ikusita, enpresako lehen atzelaria izatea da nire lehen 
helburua. Horrek gainera abenduko azken fasea jokatzea ahalbidetuko dit. Bidean 
torneoren bat irabazi ezkero, Gernika Grand Slam-a adibidez, itzela litzateke. 

JAWT:  Zure profesional mailako lehen pausuak Mexikon nola joan zaizkizu? 
EKHI: Bikain. Arlo denetan hasteko baliagarria izan da niretzat, batez ere pilotari lez. 
Bertara itzultzeko irrikitan nago eta onenekin batera jokatzen jarraitzeko. 

JAWT: Asteburukoak urduri jartzen al zaitu? 
EKHI: Momentuz ez, ekaitzaren aurretik beti barealdia izaten da eta! Urduritasuna 
egunean bertan etortzen zait, batez ere, frontoira heldu eta partidua hasi orduko une 
horietan. Dena den, sentsazio hori gustoko dut zerbait handiaren aurrekari baita. 
Asteburua paregabea izango delakoan nago. 


